



## **Jahresbericht 2016**

Sein zehnjähriges Bestehen durfte der MRBS 2016 feiern. Er tat dies mit einem dreitägigen Schaufahren in der Badi Stäfa, wo der Verein bereits im Vorjahr ein solches Fahren organisiert und gute Erfahrungen mit dem Ort und den dafür Verantwortlichen gemacht hatte. Zahlreiche Fahrer waren anwesend und liessen ihre Boote übers Wasser flitzen. Die kleinen Besucherinnen und Besucher durften am Kinderfahren eigens für sie bereitgestellte kleine Boote steuern und hatten dabei ihren Spass. Oder sie staunten gemeinsam mit den Erwachsenen über die vorgeführten Benziner, Elektro- und Funktionsboote. Das Wetter spielte allerdings nicht immer mit wie gewünscht. Teilweise erschwerten Regenschauer und starke Windböen das Fahren, am Sonntag wurden die Zelte deshalb früher abgebrochen als geplant. Trotzdem war der Anlass ein Erfolg. Wie im Vorjahr berichtete die "Zürichsee-Zeitung" darüber, und sogar der Videofilmklub Zürichsee schaute unseren Fahrern über die Schultern und stellte einen kurzen Dokfilm auf Youtube.

Das übrige Vereinsjahr verlief ruhig, die monatlichen Clubfahren waren mal besser, mal schlechter besucht, einige Vereinsmitglieder nahmen ausserdem an Fahren anderer Vereine teil. Leider haben uns auch einige Vereinsmitglieder verlassen und ein paar mussten wir ausschliessen, weil sie ihren Mitgliederbeitrag nicht bezahlt haben. Damit ist die Mitgliederzahl merklich zurückgegangen. Es bleibt zu hoffen, dass sich dieser Trend nicht fortsetzt und wir vielleicht bald wieder neue Mitglieder gewinnen können.

Nun hoffe ich auf ein erfolgreiches Vereinsjahr 2017 und auf zahlreiche tolle Fahren.

Jürgen Olivier

Präsident des MRBS